

MOP anuncia próxima habilitación del enlace Retiro de la Ruta 5 Sur

El Secretario Regional Ministerial (SEREMI) de Obras Públicas (MOP), Jorge Abarza Agurto, se trasladó hasta el kilómetro 328 de la Ruta 5 Sur para inspeccionar el estado de avance (80%) de los trabajos de reparación del enlace Retiro, en la Provincia de Linares, esto luego que la viga del costado suroriente de la estructura fuese dañada por un camión sobredimensionado en noviembre pasado.

En el lugar la autoridad del MOP se reunió con el alcalde de la comuna, Rafael Ramírez, los representantes de la Sociedad Concesionaria Survías, el Inspector Fiscal de la Dirección de Concesiones a cargo del tramo Talca-



Chillán, dirigentes del transporte de carga y profesionales de la empresa arrocera ubicada frente a la vía.

En la oportunidad se informó que los trabajos iniciados el 20 de enero pasado se aceleraron con el objetivo de facilitar el

inicio de la temporada de cosecha de arroz estableciéndose el día lunes 17 de marzo como plazo óptimo para la habilitación de la vía.

“Aquí hay una cadena productiva que depende de este enlace para llegar de manera directa a

la planta procesadora que recibe la producción de arroz de una amplia zona ubicada en el límite de las regiones del Maule y Ñuble. Hemos coordinado y desarrollado las faenas de reparación en menor tiempo lo que facilitará el acceso de las personas y de los

camiones de carga”, sostuvo el SEREMI Abarza.

Los trabajos para el remplazo de la viga considerarán además la instalación de anclajes antisísmicos, hormigonado de la losa, colocación, impermeabilización y demarcación del asfalto.